

Mit dem BayernAtlas um den Bodensee



Für das Bodenseegebiet sind ab sofort auch die Topographischen Karten der Schweiz, Österreichs und Baden-Württembergs in der BayernAtlas-App verfügbar.

Wer rund um den Bodensee unterwegs ist und gerne digitale Karten nutzt, hat Grund zur Freude: Mit der BayernAtlas-App können nun zusätzlich die Topographischen Karten unserer Nachbarn Schweiz, Österreich und Baden-Württemberg abgerufen werden. Das Smartphone mit BayernAtlas-App wird so zum perfekten Freizeit-Begleiter inklusive digitalen amtlichen Karten, auch außerhalb Bayerns.

Die „ausländischen“ Karten können ebenso wie die bayerischen per In-App-Kauf ab 0,89 € zur Offline-Nutzung heruntergeladen und gespeichert werden. Sie stehen dann ohne Datenroaming und auch ohne Netz zur Verfügung.

Einer Radltour oder Wanderung rund um den Bodensee steht damit nichts mehr im Weg – der Herbst verspricht noch viele schöne Tage.

In der Bodenseeregion arbeiten die Vermessungsverwaltungen der Länder Schweiz, Österreich, Baden-Württemberg und Bayern eng zusammen und haben in diesem Rahmen den gegenseitigen Austausch von digitalen Landkarten vereinbart. Die BayernAtlas-App wird damit um mehr als 17.500 km² Kartenfläche erweitert – ein Gebiet so groß wie Oberbayern.

Die BayernAtlas-App ist kostenlos erhältlich für iPhone und Android. Die Nutzung der Online-Karten und Luftbilder ist ebenfalls kostenlos und ohne Einschränkungen möglich. ■■■